
Ewerton zum Club?
Beitrag von „Vortex Surfer“ vom 15. Juli 2017, 10:35

Zitat von FCNNordkurve 

Die Summe können wir doch nur stemmen wenn uns ein Leistungsträger wie Möhwald
Teuchert oder Leibold verlässt

Nein, mit den höheren Fernsehgeldern und dem Gros an auslaufenden hochdotierten Verträgen
bessern sich unseren Finanzen nahezu von alleine. Dass bisher noch schwarzgemalt wurde von
Seiten der Vereinsführung hatte mit der Diskussion um die Ausgliederung zu tun, weil man sich
vermutlich mehr Zustimmung erhoffte wenn eine wirtschaftliche Notwendigkeit der
Ausgliederung suggeriert.
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